



FROHE  
*Weihnachten*

UND EIN GUTES NEUES JAHR

# Ein kleiner Gruß aus 2024...

Wir schauen zurück auf ein Jahr voller intensiver Begegnungen, in denen uns Kinder, Jugendliche und Familien ihr Vertrauen geschenkt haben. Gemeinsam konnten wir positive Veränderungen in individuellen, familiären und beruflichen Lebenskontexten anstoßen und begleiten.

Unser Netzwerk, das wir mit viel Engagement und Herzblut im Kiez, im Bezirk und berlinweit aufgebaut haben, ist in diesem Jahr noch stärker geworden. Wir sind dankbar für die wertvollen Verbindungen in Pankow, Neukölln, Lichtenberg und Friedrichshain-Kreuzberg - Kooperationspartnerinnen, Unterstützerinnen und Engagierten, die unsere Arbeit mit ihrer Energie und ihren Ideen bereichern.

Gleichzeitig konnten wir uns als Bildungsträger weiter positionieren und unsere Angebote noch gezielter platzieren.

Die finanzielle Unterstützung bleibt ein ständiger Kraftakt: Fördermittel waren so gut wie nicht vorhanden, und zusätzliche bezirkliche Hilfen blieben aus. Umso mehr sind wir auf Spenden angewiesen, die es uns ermöglichen, auch weiterhin wertvolle Arbeit im sozialen und bildungspolitischen Bereich zu leisten.

Trotz aller Herausforderungen gibt es so viele berührende Momente und inspirierende Geschichten, die uns zeigen: Wir sind auf dem richtigen Weg. Und wir sind nicht alleine. Mit starken Mitstreiter\*innen und einem wunderbaren Team setzen wir uns jeden Tag für unsere Visionen und Werte ein.

Dafür wollen wir DANKE sagen!

Mit diesem kleinen Rückblick wünschen wir frohe Weihnachten und ein glückliches, gesundes neues Jahr 2025!

Das MALI-Team

# Vernetzung



MALI veranstaltete in diesem Jahr den **1. Karrieretag Pankow**. Im Rathaus-Center Pankow präsentierten sich über 20 Unternehmen und kamen mit Job- und Ausbildungssuchenden ins Gespräch.



Großartige Musikbeiträge gab es dieses Jahr beim **Unpluggedival OPEN**, initiiert durch Dreiradwechsel e.V.. Als gastgebender Ort durften wir eine Vielzahl an spannenden Musizierenden kennenlernen.



Gemeinsam mit dem Lokalen Bündnis für Familie Pankow arbeiten wir daran Familien eine Lobby zu geben. Der **Familienwegweiser Pankow** konnte in diesem Jahr digitalisiert werden!



Gemeinsame Zeichen setzen mit der Aktion **“Pankow gegen Rassismus”** mit Sportbunt Berlin und dem Stadtteilzentrum Pankow



Wir feiern gern, z.B. beim Pankefest, beim Fasching, Sommer- oder Jahresabschlussfest, Rosenthaler Herbst oder, oder, oder :-)



**Die Frühen Hilfen** sind mit Babymassage, Krabbelgruppen, Elternberatung u.v.m. ein Schwerpunkt unserer Arbeit. Der **Fachtag** hierzu war in diesem Jahr ein besonderes Highlight



Als Vorstand im **Unternehmensnetzwerk Pankow e.V** konnten wir ein tolles Wirtschaftsnetzwerk mitgestalten.



Das **2. Lauffradfestival** auf dem Dach des Rathaus-Centers Pankow, eine Initiative der Kauffmann Studios mit über 200 Anmeldungen



Unser täglicher Einsatz speziell für Frauen wurde in diesem Jahr durch eine **Nominierung** im Rahmen des **Pankower Frauenpreises** geehrt

# Kinder, Jugendliche und Familien



Die Schlauberger haben unser **Ferienprogramm** mit ihren eigenen Spielen zum spielerischen Lernen bereichert.



Sowohl in Lichtenberg, als auch in Pankow konnten wir als Projektträger mit Mohammed El Ouahabi **Workshops zur gewaltfreien Kommunikation und Resilienz** durchführen.



“**Lesen mit Oma und Opa**” ist ein wöchentliches, generationsübergreifendes Angebot der Leseförderung und Begegnung.



Unsere **Kreativwerkstätten** mit der Künstlerin und “Die Drei ???”-Autorin Cally Stronk gaben Kindern und Jugendlichen Raum für ihre eigenen Ideen, Geschichten und Rätsel.



Vorträge zu Fragen zur Erziehung mit der Bestseller Autorin Danille Graf



Schwerpunkt Alleinerziehende Menschen, neben Beratungen und Coaching: “Ihr und Wir” - ein Austausch-Workshop mit **Alleinerziehenden**, Unternehmen und Politik.



**Familiencafé**, Flohmarkt, Kleidertausch, Mini-Disco, Bilderbuchkino, u.v.m. bieten wir für die vielen Familien in Pankow kostenfrei an.



**Imageverbesserung des Quartiers** - mit diesem Projekt kommen wir mit Menschen der High-Deck-Siedlung in Neukölln ins Gespräch und machen sie sichtbar



MALI veranstaltet in diesem Jahr den **1. Karrieretag Pankow**. Im Rathaus Center präsentierten sich über 20 Unternehmen und kamen mit Job- und Ausbildungssuchenden ins Gespräch.



Monatliche **Lesecafés** in mittlerweile acht Sprachen unterstützen insbesondere mehrsprachige Familien.